

FUITES D'EAU - INFORMATIONS

La régie de l'eau Noreade a entamé des travaux de renouvellement des installations de production et de stockage de la commune de Poix du Nord.

Au niveau du forage de la cavée du Drain, le bâtiment technique actuel va être démoli au profit d'un nouveau qui est déjà en place. La pompe actuelle va être renouvelée et secourue par une seconde.

Au niveau du réservoir (château d'eau), là aussi, les travaux sont entamés afin de procéder au renouvellement des conduites actuelles vétustes et fuyardes.

Afin de mener à bien ces travaux, il s'est avéré nécessaire de modifier les modalités d'alimentation de la commune.

Cela a engendré des fluctuations de pression incompatibles avec l'état du réseau de distribution et de multiples fuites sont apparues depuis le week-end dernier. Les agents de Noreade s'emploient depuis lors à leur réparation et les équipes sont encore à pied d'œuvre.

Pour résorber ces fluctuations de pression, Noreade a donc, à nouveau, modifié l'alimentation en eau de la ville en utilisant cette fois le château d'Englefontaine pour stabiliser la pression de distribution.

Le château d'eau de Poix est lui isolé, ce qui permettra de renouveler, d'ici le mois septembre, toutes les conduites enterrées présentes sur le site.

A l'occasion de ces travaux, le château d'eau de Poix du Nord sera raccordé à l'autoroute de l'eau afin de sécuriser son alimentation.

LA CAVÉE DU DRAIN



LE CHATEAU D'EAU

